
Il
Sodd isfatti
anche
noi residenti
che avevamo
attivato
una raccolta
di firme

Il
sta. "Siamo contentissi
mi per que~.:a. sentenza
del Tar dell'Umbria - so
stengono alruni cittadini
di Palazzo - che dimostra
la bonta' delle scelte poli
tiche·amministrative
mt,lllicipali. Avevamo ra
gione noi quando facem
ma la petizione di firme.
Del resto l'Ente pubblico
aveva superato i 26mila
abitanti, quindi ... " .Ora
non andremo più fuori
paese per acquistare me
dicine!! quant'altro".

in materia di servizi in
oggetto. Finalmente, og
gi, ci sono sette farmacie
territoriali di rui una di
proprieta' comunale. Ti
tolare del nuovo esercizio
farmaceutico sara' Mario
Bizzarri, nominato per
quanto di competenza
dalla Regione" .
E' bene ricordare che sul
l'argomento ci fu, pure,
la levata di scudi dei cit
tadini di Palazzo con mil
le firme appuntate con
tro il ricorrente farmaci-

sta privato di zona. Credo
che questa sentenza de
ponga a favore del pmv
vedimento portato avanti
dell'amministrazione
municipale con tanta ac
curatezza professionale e
di legge. Tra alcune setti
mane-chiude Mariucci
i cittadini di Palazzo
avranno di diritto alla lo
ro farmacia. La sentenza
confenna, quindi, la va
lidita' delle scelte di pia
nificazione e zonizzazio
ne reali2:za.te dal Comune
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A PALAZZO D'ASSISI

Lorenzo Capezzali
ASSISI

Il Tar di Perugia da ragio
ne al Comune di Assisi e
alla Regione sulla istitu
zione della fannacia in
Palazzo d'Assisi.
Cosi', a breve la cittadi
nanza potra' disporre di
questo impattante servi
zio sociale, A rendere no
ta la sentenza del Tar pe
rugino è stato l'avvocato
Tasca Molini, dell'ufficio
legale comunale.
Com'è noto, la questione
farmacia di Palazzo fu al
centro di un animato
contenzioso tra pubblico
e privato dove un ricorso
al Tar di un esercizio far
maceutico contiguo mise
in forse l'istituenda atti
vita', nonostante norme
di leggi e atti ammini
strativi garantissero per
la sua apertura. " Si, è
proprio cosi'. L'atto co
munale sull'individua
zione di questa farmacia
a Palazzo - motiva il fun
zionario comunale del
Commercio, Valter Ma
riucci - era perfetto. Noi
non avevamo nessun
dubbio sull'esito positivo
del ricorso, presentato a
suo tempo daunfarma.d-

ASSISI m
Si chiude la diatrita

La nuova fannacia si farà
il Tar dice sì al Comune

Bastia

IN VISITA

ASSISI - La prindpessa Maria Luisa.,di B~,
primogenita della "principessa francescana Qio,.
~qna4isavoia, poi reg1na4e1BuJga:ri accanto al re
B9~ ur, che'la principessa spOSò ad 4'\Ssisi nel 1930,
è tomatartelagìtl4iSin'france PQItiDt,lll

'.c. ;_10010 dove; ... '
'.' . conventuali, rtposa madre., 'i,

~pz:indpessaMariaLuisa &stata accolta dal Massi.; ,
mo Zubboli il quale, da molti anni, si occupa ad
Assisi ddla meI)J,orfa della regina Giovanna, che
tanto amò il santo €la diVJDtaI&Tel'2iaria Francesca
nae,da scegliere come SUa. ultima. dimora terrena il
Sepolcro dei Frati Minoti. Dopo una semplice ceri~

'mt::tniazelìgiosa., con Padre Vladimiro Penev, nel
cimitero di Assisi, la. prindpessa Maria Luisa ha.
panedpatoalla.santaMessamdla:aaswca. Superiore
dove fu celebrato il matrimonio dei genitori. Al
tennine si è tenuto un cordiale incontro con .il
sindaco di Assisi, C!audio Ricci, per programmare le
cerimonie, nell'FOssimo aut;unp...o, de1100" anniver·
~~,~~ta4eI1a RegmaCiovanna.' ,

~u
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ASS[SI - Folklore, costume e tradizioni culturali sono
allabase del consueto programma di meta' luglio della
"Festa dell'Oca", organizzato dal "Circolo Bocciofùo
Life" di Sant~Maria degli Angeli e giunto alla sua m"
edizione. Sara' piazza. Donegani, con lo splendido
sfondo di Assisi, ad ospitare gli eventi di uno degli
appuntamenti più sentiti dalla collettivita' angelana e
non solo. Il prologo di questa sera, sara' affidato al
concerto dal vivo dei "Cromalatina" , affermato gruppo
italiano di salsa e bachata, per una serata all'insegna
dei coinvolgenti ritmi latini. Domani, ci sara' "Umbria
trash", un'esilerante parodia in chiave folk di Umbria
Jazz, che vede come protagonisti i principali interpreti
della comicità locale: Raco, musicista perugino , Apo
matto e 7cervelli, doppiatori di film famosi in perugi
no,

il Torna in Basilica :,' ' '", "
la principessadl' BQfgarta'

Concerti eFesta deliloca

--

opportuno prevenire certe situa
zioni". Dal Comune, per bocca
dell'assessore Tabarrini fanno sa
pere che "abbiamo già provveduto
ad inviare uomini per pulire quel
la zona. Il piazzale ora è pulito,
resta solo il problema del fosso,
che i lavori pubblici. pu!::anno e
renderanno accessibile quanto
prima".

............. E' la denuncia di Forza Italia nella nuova
zona industriale

consigliere Mantovani. Visto che
il Comune non risponde, non so a
chi dovrò ancora rivolgenni per
fare in modo che la zona venga
messa in sicurezza igienica. lo 
conclude Fratellini - riferendosi
alle vicende delle scorse settima
ne, ho scelto di vivere in Umbriae
non in Campania. Fate quello che
volete, ma più che curare credosia

• Carovane cii nomadi
nel parcheggio pubblico
di fronte alla Frigo Impjanti

lato la questione al 'Noe' (Gruppo
operativo ecologico dei carabinie
ri), sperando in un loro interven
to. Ieri, dopo la partenza delle 'so
lite' carovane, circa venti, non ho
potuto fare a meno di chiedere
l'intervento della locale stazione
dei carabinieri che giunta sul po
sto ha raccolto, ancora una volta
la segnalazione fatta da me e dal

EMERGENZA SANITARIA

Flavia pagliochini
BASTIA UMBRA

"Nel parcheggio pubblico di fron
te alla. Frigo Impianti nella nuova
zona industriale, è, a mio parere,
emergenza sanitaria".
A landare l'allarme è il coordina
tore di Forza Italia Francesco fra
tellini, che sottolinea - da dttadi
no prima ancora che da politico 
come "a nulla siano servite le se
gnalazioni-che ilnostro gruppo ha
fatto all'assessore Tabarrini a fine
marzo. L'assessore ci aveva assi
curato che avrebbe disposto la pu
lizia dell'area, ma nonostante gli
annunciati 'giri di vite' dell'am
ministrazione, la situazione è
peggiorata giorno per giorno". E
oltre ai disagi dovuti al continuo
stazionamento di carovane no
madi, il piazzale è pieno di vetri
rotti; e rifiuti diogni genere (com
prese batterie d'auto), mentre il
fosso le forazze di scolo risultano
intasate da materiali organici:
una situazione resa ancora peg
giore dal caldo torrido di questi
giorni, che fa emanare a quella
che viene defmita "oramai una
vera e propria discarica" una puz
za indescrivibile. Ma non solo:
nelle vicinanze della cabina c'è
anche del cemento-amianto, che
andrebbe rimosso.
"A nulla, dice Fratellini, è servito
rivolgermi lo scorso giugno
an"Asl n. 2 Servizio igiene e sani
tà pubblica' . il10 luglio ho segna-

Forza Italia chiede un intervento

··Vetri rotti erifiuti di ogni genere
nella lana industriale"• BASTIA UMBRA 

"Il nostro sportello
del lavoro presenta
dati che sono tra i mi
gliori della Provin
cia' e il servizio che
offre è definito 'de
terminante' dagli
studi commerciali
stici e dai consulen
ti": a parlare è l'as
sessore alla. forma
zione Luigi Tardioli,
che aggiunge: "Vo
gliamo ampliare.la
mediazione azienda
le cercando, con l'as
sessorato provinciale
competente, di en
trare all'interno delle
aziende".
A marzo 2007, 287
aziende hanno pre
sentato 355 doman
de, e il numero di as
sunti previo collo
quio è di 417 persone.
Lo sportello del lavo
ro, che evade le pra
tiche relative alle as
sunzioni, al licenzia
mento e alle dimis
sioni, è un punto im
portante per la ge
stione del mercato
della zona, ed ha la
sua eccellenza nella
mediazione azienda
le, ossianel'confron
to' tra ciò che le
aziende chiedono e
quello che le richieste
di lavoro offrono (e
viceversa).

Il punto
Sportello
del lavoro


